
Ata 05/2020 
Comitê de Pesquisa e Inovação do IFC - Campus Rio do Sul 

Forma: Online via  

meet.google.com/ims-

schr-gix 

Data: 

28/08/2020 
Início: 13h15min. Término: 14h30min. 

    Membros convocados:       

    

ANDRÉ DA COSTA 

ANDRÉ ALESSANDRO STEIN 

ANTONIO JOÃO FIDELIS  

CLAUDIO KESKE 

ELISANGELA REGINA SELLI 

JOÃO CELIO DE ARAUJO 

LEONARDO DE OLIVEIRA NEVES 

DENISE FERNANDES 

ROGERIO KRAUSE 

EDUARDO PUHL BIDESE 

- Suplentes 

ELLENISE BICALHO 

 

    Participantes convidados:  

Cassia – Bolsita da Coordenação de Pesquisa. 

 
 

Pauta: I. Expediente: I. Abertura dos trabalhos. II. Informes: sim. III. Ordem do dia:  

• Informações reunião COCEP; Edital interno 20/2019; Avaliação dos Projetos – 

Edital Demanda Permanente 11/2020; 3- II. Assuntos Gerais. 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE PESQUISA E INOVAÇÃO DO 

CÂMPUS RIO DO SUL DO IFC, DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE. Aos 28 (vinte e 

oito) dias do mês de agosto de 2020, com início às 13 horas e 12 minutos, reuniu-se via 

webconferência (meet.google.com/ims-schr-gix), o Comitê de Pesquisa (CAPP) do 

campus, sob a presidência da Coordenadora Giselle, com a presença dos membros da 

CAPP. Expediente: I. Abertura dos trabalhos.  Cumprimentando os presentes, o 

presidente deu por abertos os trabalhos e agradeceu a presença de todos, e após a 

manifestação, iniciou a gravação da reunião: II. Informação sobre reunião do COCEP: 

A coordenadora apresentou o gráfico dos projetos enviados para os Editais de pesquisa 

da Reitoria, a fim de destacar a grande participação do Campus Rio do Sul nos Editais. A 



coordenação destacou que a participação é muito relevante, e, na sua opinião específica,  

teme que em outros editais institucionais o campus não seja contemplado. Neste ponto, o 

professor Leonardo perguntou: se temos tanta representatividade dos projetos, seremos 

prejudicados em outras áreas? A Coordenadora informou que esta era uma opinião dela, 

e que a Reitoria não mencionou nada em relação a  isso.  Em seguida, foi falado sobre a 

MICTI 2020, que ocorrerá de forma virtual para bolsistas vinculados ao CNPq. A  FETEC 

também será de forma virtual, a coordenadora falou que o DEPE e o André trabalharam 

no regulamento, e que assim que a agenda estiver mais disponível ocorrerá reunião com 

os membros da comissão de organização da FETEC para ampla discussão, e passará em 

seguida para os membros da CAPP. III - Edital Interno 20/2019 A coordenadora falou 

sobre o reaproveitamento dos projetos não contemplados nos Editais da reitoria, explicou 

para os membros como aconteceu o ranqueamento. Neste sentido, de acordo com a 

planilha o resultado final foram: 3 projetos em edital do ensino médio, e 34 projetos do 

ensino superior (juntando os editais de PIBIC, PIBIC-Af e PIBIT). No entanto, seguindo a 

norma do Edital interno, no qual um coordenador será contemplado com apenas 1 projeto 

o resultado final é: aprovação de 2 projetos em edital do ensino médio, e 19 projetos no 

edital de ensino superior. A coordenadora falou sobre o envio do e-mail para os 

coordenadores manifestaram interesse a fim de conseguir a disponibilidade financeira, 

mas não obteve resposta de todos.  A coordenação falou que a aprovação é condicionada 

a disponibilidade financeira, como previsto no edital, e que junto ao DEPE, DAP e Direção 

conseguiu a aprovação dos 19 projetos do ensino superior. E, a coordenação reforçou 

que esta força tarefa é fruto do remanejamento do orçamento deste ano, e que para 2021 

está previsto redução orçamentária. Vale ressaltar que a coordenação reforçou que o 

CNPq não informou sobre a cota definitiva de bolsa até a presente reunião, só o PIBIT 

que sabe-se que serão contemplados com 18 bolsas do CNPq, desta forma pode haver 

alteração do ranqueamento dos projetos.  Alem disso, a coordenação informou que os 

próximos editais teremos que avaliar a seleção, pois a Reitoria não irá ranquear os 

projetos excedentes, como sugerido pelos avaliadores do CNPq. No fim, o professor João 

fez o  pedido para compartilhar a planilha do ranqueamento para todos os membros da 

CAPP estarem ciente. A coordenadora  pediu desculpas para o não envio anterior, e 

assim que finalizar a reunião irá encaminhar a planilha para os membros da CAPP. A 

coordenação falou sobre a importância de reorganizar o cronograma do Edital o que foi 

indicado que: até 2 de setembro será divulgado o resultado preliminar; até 4 de setembro 

recursos; até 7 de setembro divulgação do resultado final. Os coordenadores deverão 



enviar até o dia 20 de setembro os  documentos dos bolsistas e a partir do dia 20 até o 

dia 25 de setembro, através do google forms, enviará para os coordenadores fazerem os 

relatórios mensais.  

Vale ressaltar que as datas podem ser alteradas, pois a PROPI ainda não recebeu o 

resultado final de cota de bolsas do CNPq. II- Projetos enviados ao Edital Demanda 

Permanente N11-2020. Alguns membros da CAPP (consultores) avaliaram via sistema 

SIGAA os projetos com os códigos PVD811-2020 e o projeto PVD820-2020. Os projetos 

receberam a seguinte nota:  

- Projeto PVD811-2020; Antônio Fidelis (3,6); André da Costa (4,3); André Stein (4,2), 

Média (4,0). Os consultores destacaram erros ortográficos e sobre ampliação do 

cronograma.  

- Projeto PVD820-2020; Denise Fernandes (4,5); Elisangela (4,8); Eduardo (4,6). Média 

(4,6). Os consultores parabenizaram o projeto, no entanto destacou os erros ortográficos.  

Após a discussão, a comissão decidiu pela APROVAÇÃO dos projetos. 

Assuntos Gerais:  

-A coordenadora falou que já está recebendo os relatórios finais do Edital 14/2019 que se 

encerra no dia 31 de agosto. A CAPP decidiu que os relatórios finais serão 

compartilhados via drive para os membros tenham acesso e avaliem, de acord com a 

planilha que a coordenadora irá disponibilizar (istribuindo projetos para os membros). 

-A coordenação falou sobre a saída da CAPP do professor César, e que automaticamente 

a professora Ellenise Bicalho, que antes era suplente, entrará como membro titular na 

portaria. Todos os membros de acordo.  

-O professor João Célio sugeriu colocar em uma pauta futura sobre alteração no modelo 

do relatório final dos projetos internos, que possa ser utilizado nos editais futuros.  

- A coordenação aproveitou a oportunidade para falar sobre a idéia do DEPE em criar 

uma revista que contemple as áreas do Campus, como agrárias e tecnológicas, que o 

modelo da revista já foi proposto, mas que diante das atribuições esta pauta não é 

prioridade no momento. Mas, está em andamento.  

-Por fim, a coordenadora agradeceu a participação e falou sobre a possível próxima 

reunião no final de setembro.   

A gravação da reunião pode ser acessada no link: 

https://drive.google.com/file/d/1rUKIjYuDL53RpT_0r862v8WDbwCPrP0H/view 

 
Nome Assinatura 

https://drive.google.com/file/d/1rUKIjYuDL53RpT_0r862v8WDbwCPrP0H/view


Titulares  

ANDRÉ DA COSTA  

ANDRÉ ALESSANDRO 

STEIN  

ANTONIO FIDELIS  

CLAUDIO KESKE  

JOÃO CELIO DE ARAUJO  

DENISE FERNANDES  

EDUARDO PUHL BIDESE  

LEONARDO DE OLIVEIRA 

NEVES  

GISELLE CAMARGO 

MENDES  

ROGÉRIO KRAUSE  

  

Suplentes  

ELLENISE BICALHO  

  

 


